

Communiqué de presse : Une liste à Ottignies-Louvain-la-Neuve pour les élections communales 2024

Ça y est, c'est officiel, le mouvement pour Demain propose **une liste pour les élections communales 2024** à Ottignies-Louvain-la-Neuve ! En plus d'Ecolo, du cartel MR-Les Engagés (ImpulsionC) et du PS, le mouvement pour Demain (créé le 14 février 2024) présentera donc un **quatrième candidat-bourgmestre**, en l'occurrence Sébastien Combéfis, fondateur et président du mouvement (voir annexe 1).

Depuis l'annonce du **cartel MR-Les Engagés**, les choix qui seront présentés aux électeurs le 13 octobre 2024 étaient réduits à trois. Dans une démocratie représentative, l'électeur vote pour des représentants d'idées et projets qu'ils veulent voir développer. Constatant que de nombreuses personnes sont insatisfaites de la majorité actuelle (Ecolo-Les Engagés-PS) et pas enthousiastes du cartel MR-Les Engagés, l'apparition d'alternatives était donc bien prévisible !

Aujourd'hui, le mouvement pour Demain propose une **nouvelle dynamique** pour Ottignies-Louvain-la-Neuve, avec une impulsion qui poussera de nouveaux projets concrets, à mettre en place, et qui poursuivra ceux entamés dans le respect de ses valeurs.

Concrètement, grâce à une **consultation citoyenne** menée sur le terrain en direct avec les habitantes et habitants d'Ottignies-Louvain-la-Neuve, et également grâce à une analyse de la situation par un groupe de « citoyens-experts », une première série de propositions et axes ont déjà été dégagés (voir annexe 2). Cette façon de procéder fait d'ailleurs partie de l'ADN du mouvement pour Demain.

L'objectif du mouvement est de d'abord **se concentrer sur les idées et projets** à porter pour Ottignies-Louvain-la-Neuve, rassemblant autour de ces derniers, avant de constituer une liste. Cette dernière est aujourd'hui en cours de finalisation.

Les citoyens rencontrés se sont posés de **nombreuses questions**, par rapport au mouvement :

- Est-ce-que le mouvement pour Demain est un Kayoux bis ? *Non, pas du tout. Le mouvement souhaite apporter une autre manière de faire de la politique, mais tout en acceptant de fonctionner dans le système tel qu'il est établi aujourd'hui (pas d'assemblées citoyennes obligatoires pour que les représentants au Conseil communal puisse voter librement, par exemple).*
- Le mouvement est-il prêt à monter au pouvoir dans le Collège communal ? *Oui, bien entendu, et un candidat-bourgmestre a d'ailleurs été annoncé.*

— S'il était sollicité pour former une majorité, avec l'un ou l'autre partenaires, y aurait-il des exclusives ?

Pas du tout, le mouvement est prêt à construire un projet commun avec tout partenaire démocratique et constructif qui partage ses valeurs et idées et les projets qu'il porte.

— Quelle est l'équipe derrière le mouvement ? *Le moteur principal est aujourd'hui Sébastien Combéfis, fondateur, qui est épaulé par un noyau d'une dizaine de personnes et qui est énergisé et motivé par une cinquantaine de marques de soutien.*

Lancer une liste, proposer une nouvelle dynamique, faire face aux **partis traditionnels** qui bénéficient de moyens financiers et profitent du réseau de leur parti, c'est une aventure certaine et un réel défi à relever. Le mouvement pour Demain s'y lance, pour une véritable alternative, faite de nouvelles idées, et s'appuyant sur de nouvelles forces. ImpulsionC a beau se dire liste citoyenne, mais il n'en est rien c'est un cartel du MR-Les Engagés porté par deux « vieux de la vieille », à savoir Cédric du Monceau et Nicolas Vander Maren. Ecolo et le PS ne le cachent pas, ils proposent des listes ouvertes à des citoyens non affiliés à leurs partis respectifs, tout en étant bien associés à ces derniers.

La campagne est donc lancée ! Notre liste, les projets concrets et les idées que l'on porte, seront communiqués prochainement et au fil de l'eau, sur nos canaux de communication (site web, newsletter, réseaux sociaux et toute-boîte). Cette campagne 2024 s'annonce déjà passionnante à Ottignies-Louvain-la-Neuve.

Informations : <https://ottignies-louvain-la-neuve.m-demain.be>

Contact presse : Dr Ir. Sébastien Combéfis, sebastien@combefis.be, +32 495 11 13 59